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こんにちは。 

昨日に続
つづ

いて天気のいい 1日になりました。 

昨日入学した１年生は、おうちの方や、上級生
じょうきゅうせい

のきょうだいと元気に

登校
と う こ う

してきました。校門に立っている私に「なかむらだいち校長先生、おは

ようございます。」と名前付きで挨拶
あいさつ

してくれる子も何人かいて、嬉
う れ

しくなりま

した。学校に着くと、今日のお世話
せ わ

担当
た ん と う

になっている６年生のお兄さんお

姉さんが朝の準備
じ ゅ ん び

を手伝ってくれていました。 

２年生以上も、今日から本格的
ほんか く て き

に始まりました。

委員会
い い ん か い

や係
かかり

を決めているクラス、自己紹介
じ こ し ょ う か い

カードを書

いているクラス、身体測定
し ん た い そ く て い

が始まったクラス、配られたノ

ートに記名しているクラス、漢字
か ん じ

ノートの使い方を確認
か く にん

し

ているクラスなど、４月の初
は じ

めだからこそ見られる光景
こ う け い

が

校内のあちらこちらにありました。 

今日から待ちに待った給食
きゅうしょく

が始まりました。進級
しんきゅう

の

お祝いで、私の大好きな「お赤飯
せきはん

」が出ました。１年生

は、１７日まで待っていてくださいね。 

 

 

 

 


